

Véritable passionné de dessin et de voyages, Alain Gracia a ramené de ses pérégrinations matière à donner vie à sa vision du monde et des choses. Pour lui, l'art et les voyages se confondent car à ses yeux la création est un « voyage vivant d'expression personnelle », une continuelle découverte plutôt qu'un passe-temps. Et c'est dans ses œuvres qu'il retransmet les souvenirs des lieux visités, leur atmosphère.





Son goût du dessin apparaît dans ses aquarelles par des compositions, souvent très architecturales, aux perspectives intéressantes et complexes. Soutenues par une palette aux teintes pleines d'expression inspirée par la culture des lieux visités. Les tableaux d'Alain Garcia nous donnent un aperçu de son activité artistique et de ses sources d'inspiration qui contribuent à définir son identité artistique.

Et un des puissantes forces inspiratrices de la vie et du travail artistiques d'Alain Garcia, toujours omniprésentes, l'eau et la mer. Aussi bien à Venise qu'au Vietnam, dans ses souvenirs ou ses voyages en bateau, ses plongées ou encore dans ses peintures toujours la mer et l'eau. Et après tout l'aquarelle n'est-elle pas surtout un travail d'eau pour faire advenir la couleur et la lumière ?





Renseignements : bureau d'information touristique d'Eze

04 93 41 26 00 - <https://ville-eze.fr> - info.eze@nicecotedazurtourisme.com

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité